

Castellón pone en marcha "Castellón Global Program" - Mediterráneo - 07/05/2017

INNOVACIÓN

La Diputación pone en marcha 'Castellón Global Program'

El programa, con la colaboración de Espai-tec y el CEEI, llega a su quinta edición con la ampliación del número de empresas participantes, de 9 a 15

R. D.

Crecimiento e innovación. Estos son los dos ingredientes estrella de *Castellón Global Program*, el programa de estímulo y desarrollo empresarial de la Diputación Provincial que llega a su quinta temporada con importantes novedades.

Para esta edición, el gobierno de Javier Moliner, junto a Espai-tec y el CEEI, ha apostado por incrementar de 9 a 15 el número de empresas participantes. «El interés por este programa ha crecido de forma imparable en las últimas convocatorias, por eso hemos decidido ampliar en seis la cuantía de plazas disponibles y dar así más oportunidades», declara el diputado de Promoción Económica, Salvador Aguilera.

No en vano, las cifras avalan un proyecto en continua búsqueda de la excelencia. En este sentido, de las 36 sociedades que han formado parte de *Castellón Global Program* en las últimas ediciones, el «100% recomienda su participación». En datos económicos, la práctica totalidad de ellas ha doblado su facturación anual, gracias, entre otros, a la fuerte visión internacional del proyecto, que este año se verá acentuada con un itinerario formativo en el extranjero. Así, las finalistas tendrán la oportunidad de participar en una jornada de trabajo sobre la Unión Europea, que tendrá lugar en Bruselas.

MÁS FORMACIÓN

Al mismo tiempo, también se fortalece la fase formativa, en la que se incluyen, por primera vez, ta-



COMPROMISO. Javier Moliner se ha volcado con el programa.

lleres de trabajo impartidos por expertos de escuelas de negocio de reconocido prestigio.

En cuanto a las horas de formación presencial, 64, estarán divididas en ocho sesiones, que tendrán lugar durante junio y la primera quincena de julio y de septiembre en horario de 16.00 a 20.00 horas los jueves y vier-

LAS FECHAS

El plazo para la presentación de las solicitudes de forma telemática finaliza el próximo 20 de mayo

nes. Una vez finalizada esta fase se presentarán los proyectos ante inversores y comenzará el trabajo de campo.

Con el refuerzo de esta área se busca «apuntalar las bases de los proyectos, de modo que sean estables y su futuro sea lo más fructífero posible», manifiesta el diputado responsable. Cabe recordar que *Castellón Global Program* no supone gasto alguno para los empresarios, puesto que la Diputación asume el coste completo de la participación, invirtiendo un total de 50.000 euros.

Para los interesados, el plazo de presentación de solicitudes termina el sábado 20 de mayo, y, por primera vez, se podrá realizar de manera telemática. Pueden consultar las bases en la web oficial del programa: www.castellonglobalprogram.com. ≡